

Police Goes To School Polsek Caringin Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Sep 23, 2023 - 13:48



Police Goes To School Polsek Caringin Polres Sukabumi

Caringin, SMI - Pendidikan tidak hanya berlangsung di dalam kelas, tetapi juga melalui pengalaman di lapangan. Hal ini tercermin dalam kunjungan SPS TP Manbaul Ulum, yang terletak di Kampung Jaura, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, ke Mapolsek Caringin dalam rangka outing class. Kegiatan ini menjadi momen penting untuk memperluas wawasan anak-

anak dan membangun hubungan positif dengan kepolisian setempat.

Kunjungan ini disambut dengan hangat oleh Aiptu Enjang Haris, Kanit Binmas Polsek Caringin, dan Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah tersebut. Mereka berperan sebagai tuan rumah yang ramah dan siap memberikan informasi tentang tugas dan peran kepolisian dalam masyarakat kepada siswa-siswa SPS TP Manbaul Ulum.

Selama kunjungan, siswa-siswa mendapatkan kesempatan untuk melihat fasilitas dan ruang kerja di Mapolsek Caringin. Mereka juga diajak untuk berinteraksi dengan polisi dan mengajukan pertanyaan tentang pekerjaan polisi, tugas-tugas mereka, serta bagaimana mereka menjaga keamanan di wilayah tersebut.

Aiptu Enjang Haris, Kanit Binmas Polsek Caringin, menjelaskan, "Kegiatan outing class seperti ini sangat penting dalam mendekatkan anak-anak dengan kepolisian dan memahami peran penting keamanan dan ketertiban dalam masyarakat. Kami ingin mereka merasa nyaman dengan polisi dan tahu bahwa kami di sini untuk melindungi dan membantu mereka."

Kegiatan outing class juga memberikan peluang bagi siswa-siswa untuk belajar tentang nilai-nilai seperti kebersamaan, kerja tim, dan rasa hormat terhadap pihak berwenang. Ini merupakan pengalaman yang bermanfaat dalam pembentukan karakter mereka.

Kepala SPS TP Manbaul Ulum, dalam sambutannya, mengucapkan terima kasih kepada Polsek Caringin atas penerimaan yang hangat dan pendidikan yang berharga yang diberikan kepada siswa-siswa mereka. "Kegiatan seperti ini memberikan pengalaman yang berharga bagi siswa dan membantu mereka memahami lebih baik peran penting polisi dalam masyarakat," katanya.

Kunjungan SPS TP Manbaul Ulum ke Mapolsek Caringin adalah salah satu contoh nyata bagaimana pendidikan dapat berlangsung di luar lingkungan sekolah dan melibatkan komunitas setempat. Ini juga merupakan upaya yang baik dalam membangun hubungan positif antara polisi dan generasi muda, yang penting untuk menciptakan keamanan dan keharmonisan di masyarakat.